

Nur Aini Wahyuni / 44210110002

Judul : Bauran Humas SMA Plus PGRI Cibinong Dalam Mempertahankan Popularitas

Jumlah Halaman : (x + 86 halaman), (5 tabel), (1 gambar), (6 lampiran)

Jumlah Literatur : (24 buku) (2002 s/d 2012)+(2 website)

Kata Kunci : Kegiatan Promosi, Popularitas, SMA Plus PGRI Cibinong

SMA Plus PGRI Cibinong merupakan sekolah menengah atas dengan akreditasi A selain itu sebagai sekolah swasta SMA Program Pembinaan Pelaksana SKM (Sekolah Standar Nasional) PBKL (Pendidikan Berbasis Keunggulan Lokal) - PSB (Pusat Sumber Belajar) atau disebut sebagai SMA MODEL. Metode pembelajaran yang diterapkan adalah metode Quatum Learning. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperoleh gambaran tentang Kegiatan Promosi Humas SMA Plus PGRI Cibinong Dalam Mempertahankan Popularitas.

Peneliti menggunakan metodologi kualitatif dengan studi kasus yang bersifat deskriptif dalam penelitian ini. Data yang diperoleh dengan menggunakan teknik wawancara mendalam terhadap key informan dari Humas SMA Plus PGRI Cibinong dan beberapa informan, studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Fokus penelitian ada pada bagian kegiatan promosi apa saja yang dilakukan Humas SMA Plus PGRI Cibinong guna mempertahankan popularitas sekolah.

Pada penelitian ini diketahui bahwa Humas SMA Plus PGRI Cibinong melakukan beberapa kegiatan promosi guna mempertahankan popularitasnya, diantaranya promosi melalui radio sekolah, brosur, spanduk, melalui web, persentasi ke beberapa SMP, mengadakan lomba antar SMP seKabupaten Bogor, Ekskul Expo, dan bakti sosial. Humas dibantu oleh bidang kesiswaan serta Kopasus Departemen IT yaitu Rancangan Perangkat Lunak (RPL), Teknik Komputer Jaringan (TKJ), dan Multimedia (MM).

Kesimpulan yang didapat SMA Plus PGRI Cibinong banyak melakukan kegiatan promosi guna pencapaian tujuan mempertahankan popularitas sekolah. Popularitas yang dicapai SMA Plus PGRI Cibinong serta kegiatan promosi yang dilakukan berdampak pada peningkatan jumlah siswa setiap tahunnya. Saran praktis Humas SMA Plus PGRI Cibinong sebaiknya diberi pelatihan yang berhubungan dengan kegiatan kehumasan agar lebih maksimal.